

11. November 2016

## Tag der offenen Tür – Sekundarschule läuft bis 2023

**Bielefeld-Bethel.** Der Informationstag „Tag der offenen Tür“ für die Viertklässler und ihre Eltern findet für die Sekundarschule und das Gymnasium der Friedrich-v. Bodelschwingh-Schulen am 14. Januar 2017 statt.

Der Bethel-Vorstand hatte gestern der Bitte der Stadt Bielefeld entsprochen, zum kommenden Schuljahr noch einen weiteren Jahrgang in der Sekundarschule aufzunehmen. In der so gewonnenen Zeit will die Stadt verschiedene Optionen prüfen, um die Schülerinnen und Schüler aus dem Bielefelder Süden zu versorgen, die künftig nicht mehr zur Sekundarschule wechseln können. So die Absprache zwischen Vertretern der Stadt Bielefeld und Bethel-Vorstand Dr. Johanna Will-Armstrong und Bethels Schul-Geschäftsführerin Barbara Manschmidt. Das Auslaufen der Schule verschiebt sich damit um ein Jahr und der letzte Jahrgang wird erst 2023 entlassen werden.

Zum Schuljahr 2017/18 können noch bis zu 75 Kinder in drei Klassen der Sekundarschule aufgenommen werden.

Der gemeinsame Unterricht von Schülern mit und ohne besonderen Förderbedarf war in Bethel vor der Gründung der Sekundarschule (2013) im Gymnasium verortet. Mit diesen Erfahrungen wird die Schulleitung das Konzept zur Weiterführung des gemeinsamen Unterrichts am Gymnasium jetzt weiterentwickeln. Die Umsetzungsmöglichkeiten für eine damit einhergehende 4-Zügigkeit werden geprüft und abgestimmt.